

# RRAC Dominasi Juara Pada Porkab Cabor Panahan 2021

**Bilwadi - [LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID](http://LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 23, 2021 - 23:28



WAY KANAN - Ramik Ragom Archery Club (RRAC) Blambangan Umpu Kabupaten Way Kanan mendominasi juara pada Porkab Cabor Panahan tahun 2021, yang digelar oleh PERPANI Kabupaten Way Kanan yang dilaksanakan di lapangan tembak Polres Way Kanan. Kamis 23/11/2021.

Pada pertandingan tersebut diikuti oleh para peserta yang tergabung dari Club-club panahan maupun santri-santri Ponpes yang berada di Kabupaten Way

Kanan.



Dalam pertandingan ini ditentukan dalam tiga kelas yaitu Kelas Jarak 20 M, Kelas Jarak 15 M dan Kelas Jarak 10 M dengan sistem Nasional yang menggunakan alat panahan Standard Bow. Untuk Jarak 20 M Juara 1 diraih Tri Budi, Juara 2 diraih Bilwadi dan Juara 3 diraih Syapawi. Jarak 15 M Juara 1 diraih Tri Budi, Juara 2 diraih Syapawi, Juara 3 diraih Didik. Sedangkan untuk Kelas 10 M Juara 1 diraih Aziz, Juara 2 diraih Syapawi dan Juara 3 diraih Didik.

Untuk babak semifinal diambil peserta dari peringkat 4 tertinggi dari ketiga kelas untuk menentukan Juara Umum dengan sistem pertandingan perorangan dalam 5 seri, dan hasil dari pertandingan tersebut adalah :

Juara 1. Syapawi (RRAC)

Juara 2. Bilwadi (RRAC)

Juara 3. Didik (Baradatu)

Juara 4. Yunizar (Baradatu)



Dalam kesempatan ini juga Ketua Pengkab Perpani Kabupaten Way Kanan Ade Cahyadi mengatakan bahwa pertandingan dilaksanakan dalam rangka Pekan Olahraga (Porkab) Way Kanan tahun 2021.

"Dengan digelarnya lomba panahan ini juga untuk meningkatkan prestasi atlet panahan sekaligus memperkenalkan olahraga panahan kepada masyarakat. Hal ini didukung animo masyarakat yang tinggi terhadap olahraga panahan namun belum memahami teknis dan peraturan dalam perlombaan," ujarnya.

Ade Cahyadi juga berharap setelah Porkab 2021 ini, minat masyarakat semakin meningkat dan akan banyak atlet muncul dari daerah di Way Kanan. Pihaknya juga berharap olahraga panahan menjadi salah satu kegiatan ekstrakurikuler di sekolah dan pondok pesantren.



Dalam pelaksanaan Porkab Cabor Panahan ini dihadiri juga oleh Ketua KONI Kabupaten Way Kanan, Perwakilan dari PERPANI Provinsi Lampung serta Wakapolres Kabupaten Way Kanan.(BL)